



14 TVR-Läufer am Start beim 30. Coca-Cola-Lauf

Trotz starken Regens am frühen Sonntagmorgen, ließen sich 14 Läufer vom TVR nicht davon abhalten zum Einsiedlerhof zu fahren. Der Lauf selbst fand bei guten Bedingungen statt, kein Regen, 18 Grad, aber hohe Luftfeuchtigkeit, so dass man ihn auch Saunalauf nennen könnte. Corinne Stautmeister war nach längerer Pause wieder dabei und lief in gewohnter Weise auf Treppchen, Platz 2 W50. Zwei weitere starke Frauen (Nadine Schwehm und Nicole Henkel) liefen hervorragende Zeiten und belegten bei der Mannschaftswertung der Frauen den berühmten undankbaren 4. Platz von 14 Mannschaften. Die Freude darüber war dennoch riesengroß. Die Drei-Männer-Mannschaft vom TVR kam ebenfalls in die Wertung, Ergebnisse gibt es bei www.fck-runrig.de. Der Lauf zählt zum Laufladencup, und da sind wir gut vertreten, mal schauen, wie die Reihenfolge sich nach dem Cola-Lauf darstellt. Es hat wieder riesigen Spaß gemacht, und wir sehen gelassen dem nächsten Lauf in Heltersberg entgegen.

Ergebnisse des TV Rodenbach beim 30. Coca Cola Lauf:

Doesken Norman 43 min:19 sek (22. M40), Staß Benjamin 43:52 (14. M30), Schwarm Ralf 44:00 (25. M40), Schwehm Nadine 44:51 (4. W30), Stautmeister Corinne 45:50 (2. W50), Henkel Nicole 46:39 (7. WHK), Marks Thomas 47:40 (25. M50), Heidrich Christian 48:05 (15. M55), Latza Peter 48:43 (24. MHK), Leixner Harry 49:13 (30. M50), Heidrich Jens 49:25 (22. M30), Hellriegel Werner 53:47 (17. M60), Heidrich Michael 55:06 (27. M55), Schwarm Heinz 55:45 (9. M65).

